

Mercado de capitales

Asesoramiento personalizado para inversores: Compra y venta Dólar MEP, Fondos comunes de inversión, Acciones argentinas y americanas, Bonos soberanos, Obligaciones negociables.

Financiamiento Pyme

Servicios financieros a medida para el polo petroquímico regional, E-cheq, cheques físicos, Factura de crédito electrónica, cheques de pago diferido, Pagare bursátil, Obligaciones negociables (simple).

Oficina Calle 12 N° 3596 Berisso Tel 221 438-9062

Gonzalo Zaiz

Agente Productor Comisión Nacional de Valores M.N. 1680

FUNDADO EL 1 DE NOVIEMBRE DE 1981 • RE-2022-81243159-APN-DNDA#MJ DIRECTOR PROPIETARIO: CARLOS V. DELLE VILLE IMPRESO EN LOS TALLERES DEL DIARIO EL DIA, AV. 44 E/ 153 Y 155 S/N LA PLATA
AÑO XLI • EDICION N° 1.862 • Semana del 13 al 19 de abril de 2023 • **Acompaña las ediciones del Diario EL DIA • PROHIBIDA SU VENTA POR SEPARADO**

Av. Montevideo N° 1400 • (1923) Berisso • Pcia. de Buenos Aires • Telefax: 461-2621 • E-mail: redaccion@semanarioelmundo.com.ar • Socio activo de ADEPA y APEBAL • Las notas son responsabilidad de los firmantes • Los textos publicitarios son responsabilidad de los anunciantes.

Cambios en educación primaria y secundaria

Las escuelas primarias de jornada simple sumarán una hora más de clases por día. La decisión oficial es cuestionada a nivel local por un grupo de padres. En secundaria, regirán cambios en el modo de evaluar.



Página 3

 www.elmundodeberisso.com.ar |  @elmundodeberisso |  221 314 4927



Visítanos y encontrá la mejor variedad de productos, junto a la calidad y atención que nos distingue.

Calle 10 entre 153 y 154 | Berisso | TEL 464-5128

JORGE METZ, EN CARRERA POR LA INTENDENCIA

Otro nombre confirmado entre los candidatos del PRO



A la lista ya conocida de pre-candidatos a intendente por el PRO en el frente Juntos se sumó recientemente el nombre de Jorge Metz, quien fuera impulsor de la creación del Consorcio de Gestión del Puerto La Plata, a la vez que su primer presidente.

Alineado tras la figura de la pre-candidata presidencial Patricia Bullrich, el dirigente adscribe en el orden bonaerense a una agrupación denominada "La Provincial", cuya creación impulsara la propia Bullrich en

marzo del año pasado. Respecto de referentes provinciales, reconoce a los pre-candidatos a gobernador Javier Iguacel, Joaquín de la Torre y Néstor Grindetti, aunque inclinándose por el primero.

"Entendemos que Iguacel será el candidato. Es un hombre que tiene que ver con la zona agraria, con el campo, y cuenta con experiencia en la administración de municipios como lo hizo en su distrito. Ese espacio se va ampliando y seguramente habrá definiciones

en los próximos días", expresó

En lo que hace a Berisso, subrayó la necesidad de efectuar cambios profundos en el tipo de conducción del Ejecutivo. "Berisso nos encuentra en una situación de voracidad y perversidad de populismo, con un Municipio decadente y deficitario. Hay muchas cosas para cambiar y desde nuestro coraje y decisión podemos dar un valor agregado y de transformación", considerando necesario atender con urgencia 'el dolor de la gente'.

"Hay oportunidades concretas para aprovechar. La bajada de la autopista que nos dejaría a cuarenta minutos de la Capital nos ofrece un cambio importante de perspectiva. Berisso tiene grandes espacios de terrenos y poca ocupación por kilómetros cuadrados con menos de 500 personas. Hay recursos naturales y oportunidades para desarrollar el turismo y la posibilidad de recibir inversiones", enfatizó.

La nueva 'conectividad', expuso, traería de la mano la oportunidad de efectuar un 'cambio de paradigma'. "Quizás la discusión que tengamos en el futuro es si somos Región Capital o si actuamos como un barrio importante de

Buenos Aires. La conexión con la autopista nos da una oportunidad de acercarnos, para lo que hay que cambiar el tipo de administración", definió.

A la vez, puso el acento en que Berisso 'es uno de los pocos distritos deficitarios' de toda la provincia. "Está entre los peores en ese sentido. Desde hace muchos años acumula un gran déficit y exhibe una muy mala administración", argumentó.

UNA "FUSIÓN TRANSFORMADORA"

Son varios los referentes del PRO y de otros sectores de Juntos que pretenden transformarse en los máximos representantes de la oposición de cara a las elecciones de este año. Para Metz, a medida que se ordene la interna a nivel nacional, se irán asumiendo roles a nivel local.

"En Berisso por un lado está Gustavo Hovakimian, que acompaña a Cristian Ritondo; veremos cómo se integra ese equipo al proyecto de Patricia. Por supuesto habrá que definir con el equipo de Pablo Swar, Jorge Marc Llanos y otros que se muestran con aspiraciones. En verdad no tenemos diálogo

directo, porque de alguna manera desembocan en Berisso de la mano del intendente de la ciudad de La Plata, acompañados por Walter Lanaro y bendecidos en un momento de 2021 en el que había dificultades en la toma de decisiones dentro del PRO; pasó lo mismo con Mariana Astorga, que integra ese equipo. No es ése el perfil político que buscamos", manifestó, confiado en que en la interna partidaria presidencial, Bullrich se impondrá a Horacio Rodríguez Larreta.

"Berisso fue una de las ciudades fundadoras de la Mesa Patricia Bullrich Presidente. Debemos pensar en una revolución de Cambiemos", afirmó luego, observando que es buena la relación con otras fuerzas que convergen en el frente Juntos a nivel local, como el radicalismo, el GEN y AMUBE.

"A medida que la figura de Patricia se destaque a nivel nacional en esta interna, todo se irá alineando como corresponde. Estamos trabajando para esta fusión transformadora", aseveró el dirigente.

EL PASO

Si bien desde hace tiempo está pendiente del escenario

político local, así como ligado a la actividad del PRO berissense, la decisión de Metz de ir por una candidatura es novedosa.

"Siempre hubo ganas de participar en el Ejecutivo berissense. Trabajamos desde hace varios años, primero con De Narváez, luego con Mauricio Macri, por ejemplo junto a Alberto Amiel. Ahora me toca protagonizar desde este lugar. Mi relación con Berisso viene desde hace muchos años. Trabajé en la zona de María Reina junto al padre Carlos Cajade, fui el propulsor y primer presidente del Consorcio de Gestión del Puerto La Plata y ocupé la subsecretaría de Puertos de Nación entre otras funciones. En todos los lugares por los que pasé me fue muy bien y pudimos transformar las realidades para bien de la gente", consideró.

Finalmente, buscó diferenciarse de sus rivales en la interna. "Ninguno de los otros postulantes tienen mi experiencia de trabajo, con gran cantidad de personas a cargo. Por donde pasamos, transformamos las cosas para mejor. Apuntamos a la participación de los jóvenes y de nuestras mujeres. Allí tenemos como referente de la Mesa de Patricia en Berisso a Daniela Rivero, más allá de que hoy todos se quieren subir a este colectivo", afirmó.



FÁBRICA DE PINTURAS Y REVESTIMIENTOS

0810-222-4889 / www.miksa.com.ar

CASA CENTRAL LA PLATA: AVDA. 66 Nº 1865 E/132 Y 133 - TEL: (0221) 450-7558 / 450-7663 / LA PLATA: 13 Nº 327 E/38 Y 39 / CITY BELL: CNO. GRAL. BELGRANO E/ 480 Y 481 - TEL: (0221) 472-3957 / TOLOSA: AV. 520 ESQ. 9 - TEL: (0221) 588-5825 / BRANDSEN: AV. SAENZ PEÑA Nº 383 - TEL: (02223) 445108 / QUILMES: ANDRÉS BARANDA Nº 1980 - TEL (011) 7521-4252 / **BERISSO: CALLE 4 (RÍO DE JANEIRO) Nº 3413 E/ 156 Y 157 - TEL: (0221) 461-2017**



Seguinos e inspirate!!!

GRUPO GURUCIAGA SEGUROS

Matrícula 101085 SSN

Líder en Seguros del Automotor y Personales

Representante Oficial en la zona



SANCOR SEGUROS

Montevideo esq. 4 / 461 1338

Ortopedia BERISSO • ALQUILERES

- ▶ Inodoro portátil
- ▶ Muletas de madera
- ▶ Muletas de aluminio
- ▶ Bota Walker
- ▶ Silla de Ruedas
- ▶ Andador
- ▶ Nebulizadores
- ▶ Cama ortopédica c/barandas

ALQUILER por 30 días, con DNI, 1 Servicio y Depósito

221-15 641 9070 / Montevideo esq. 5 ORTOPEDIA BERISSO

Cambios en educación primaria y secundaria

Las escuelas primarias de jornada simple sumarán una hora más de clases por día. La decisión es cuestionada desde un grupo de padres. En secundaria, se adoptará un nuevo sistema de calificaciones y regirán cambios en el método de evaluación.

Diecisiete escuelas primarias del distrito, es decir todas las que no cuentan con régimen de jornada completa, sumarán una hora de clase por día a partir de la implementación de un programa impulsado por el Ministerio de Educación de la Nación y aprobado por unanimidad por todas las provincias en el Consejo Federal de Educación (CFE).

La hora 'extra' diaria se destinará a reforzar el aprendizaje en Matemáticas y Lengua y conforme a lo que subrayan autoridades educativas equivaldrán a sumar 38 días de clases al calendario actual.

"Una hora más de clase por día significa que las chicas y los chicos que empiezan su escolaridad el año que viene, al final de los seis años habrán completado el equivalente a un ciclo lectivo más", exponen con entusiasmo fuentes ministeriales.

A decir verdad, el programa comenzó a aplicarse el año pasado en diferentes provincias, siendo este año el de su expansión a todo el territorio nacional, alcanzando a 10.174 establecimientos de educación primaria de gestión estatal en todo el país.

En Berisso, el programa

entró en vigencia oficialmente en los últimos días. Autoridades educativas locales explicaron que en el caso de las escuelas en las que los docentes pudieron adaptarse a la extensión horaria, el nuevo esquema ya está vigente. En el resto de los establecimientos, será necesario esperar coberturas vía futuros actos públicos.

Las diecisiete escuelas que quedarán comprendidas por el nuevo esquema son la N°2 "Juan Bautista Alberdi"; la 3 "Hipólito Yrigoyen"; la 14 "20 De Junio"; la 25 "Crucero Gral. Belgrano"; la 24 "Doctor Dardo Rocha"; la 8 "General Martín Miguel De Güemes"; la 19 "Santiago del Estero"; la 7 "General Enrique Mosconi"; la 21 "Rosario Vera Peñaloza"; la 6 "Gabriela Mistral"; la 17 "Ignacio Gorriti"; la 5 "República Árabe Siria"; la 22 "Independencia Del Perú"; la 18 "Domingo Faustino Sarmiento"; la 15 "Paula Albarracín de Sarmiento"; la 23 "Coronel Hipólito Bouchard" y la 20 "República de Indonesia".

EN DESACUERDO

Al tomar conocimiento de la aplicación del programa en escuelas locales, un grupo de



padres decidió impulsar una campaña de junta de firmas para pedir a las autoridades locales que acudan a las autoridades competentes para intentar que revoquen la implementación de la iniciativa.

El petitorio estará dirigido a la Jefatura distrital de Educación y comenzó a circular en la puerta de diferentes establecimientos. Los argumentos que exhibe dieron pie incluso a un proyecto de Resolución que la concejal Mariana Astorga (Juntos) presentó en el Concejo este martes, en este caso pidiendo al Ejecutivo comunal elevar el planteo a áreas de otros niveles que toman

decisiones sobre la materia.

Los padres en desacuerdo con el programa advierten que si bien se habla de aplicar el nuevo esquema a partir del 'consenso con toda la comunidad educativa', en este caso 'no se dialogó, ni se consultó, ni se consensuó' con los padres la aplicación de la hora extra.

"La escuela es esencial en la vida de nuestros hijos, un pilar determinante en su crecimiento y formación", consignan en el petitorio, apreciando que tal vez de la consulta con grupos de padres puedan surgir "puntos de vista interesantes para mejorar la calidad educativa".

Más allá de las objeciones respecto del modo en que se tomó la decisión, se señalan dificultades operativas a la hora de aplicar el nuevo esquema: ante casos de docentes que no puedan o quieran extender su jornada laboral se debería convocar a otros para la hora extra, lo que representaría una 'interrupción pedagógica'; en algunos casos la hora que se suma podría exponer a los estudiantes a los riesgos de la nocturnidad: algunos establecimientos podrían no estar preparados en todas sus dimensiones (infraestructura, personal, servicio alimentario, etc.) para afrontar la extensión.

"Lamentablemente, la escuela ya es deficiente con jornada simple. Si se suma una hora, estamos frente a un problema y nos alejamos de las condiciones mínimas necesarias para garantizar la permanencia de nuestros hijos en el establecimiento, afectando por consiguiente la calidad educativa", reflexionan desde el grupo de padres, marcando que la nueva hora obligatoria también afectará actividades extra-curriculares de chicas y chicos que antes o después de la escuela asisten a clubes o desarrollan una infinidad de actividades que eligen libremente.

"Cada alumno y alumna tiene contextos socio culturales distintos. No nos oponemos a que se implemente el plan para aquellos que quieren o necesitan estar una hora más en las aulas, pero no debe ser obligatorio", subrayan padres y ma-

dres del grupo.

TRES CAMBIOS EN EL NIVEL SECUNDARIO

Por otra parte, el Consejo General de Cultura y Educación bonaerense aprobó el lunes un proyecto que modifica tres aspectos fundamentales de la escuela secundaria de la provincia: el sistema de calificación, la división en tres trimestres, y la implementación de instancias de intensificación de las materias en lugar de las mesas de examen.

La iniciativa fue presentada por la DGCyE, encabezada por Alberto Sileoni, quien describió que son medidas que ya se vienen implementando desde hace tres años, a partir de la irrupción de la pandemia.

Como sucedió durante la pandemia, el sistema de calificación estará atado a un modelo conceptual y la trayectoria de los estudiantes podrá ser "avanzada" (TEA), "en proceso" (TEP) o "discontinua" (TED).

Por otra parte, en lugar de dos cuatrimestres, el año lectivo se organizará en tres trimestres y los meses de diciembre, febrero y marzo se convertirán ahora en una instancia en que los docentes deberán desplegar una serie de estrategias pedagógicas para acompañar a estudiantes con dificultades para avanzar en sus trayectos.

De todas formas, aclararon desde la Cartera educativa provincial, la calificación numérica se seguirá utilizando para la aprobación de la materia a fin de año o bien al cierre del ciclo lectivo en febrero.

SHOW en VIVO
SÁBADO 15

JORGE MANNARINO
(la joya de Berisso)

ALMORZA y CENÁ en
Parrilla El Pampa

Salón Comedor

Comidas para llevar **DELIVERY**
ESTACIONAMIENTO PROPIO CON VIGILANCIA

abierto
de miércoles a domingos
12:00 a 15:00 y 20:00 a 02:00 hs
CERRADO LUNES Y MARTES

30 ESQUINA 166 | 464 0670 | 461 7631 | 221 564 7545

Italo Di Lázzaro
CASA DE SEPELIOS

Atendemos con la calidez y
calidad que nos distingue

ESCRITORIO
Avenida Montevideo 1419 (e/ 16 y 17)
Teléfono 461-2207

ATE - DIBA - POLICÍA - IPS - SALUD
... y todas las otras mutuales

VELATORIOS
Calle 16 n° 4660

VIA OPTICA
LENTES • FOTOGRAFIA

Aprovechá los
BENEFICIOS
que te ofrece

Banco Provincia

Berisso
Montevideo N°1398 • ☎ 221 564-3376

La Plata Sucursal 1
48 N°863 entre 12 y 13 • Teléfonos 424 4158 / 422 2976

La Plata Sucursal 2
8 y 34



Todas las estaciones
Tiempo de renovar parques y jardines

V I V E R O
BEMALZING

**El más completo de la ciudad,
encontrás lo que buscás**



**y muchos
más...**



464-0269 | 9 #4449 e/ Montevideo y 166 |  

ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO EN TODA LA REGIÓN

VISA   Tarjetas de crédito y débito | Posnet a domicilio

Lunes a sábados de 9:00 a 13:00 y de 15:45 a 19:45

EMILIANO STAPICH PROPONE UN 'NUEVO MODELO DE CIUDAD'

"Menos políticos, más vecinos"

El joven odontólogo y docente Emiliano Stapich, referente de Hacemos Berisso y Equipo Puente, describe que desde el sector se trabaja en el diseño de un plan integral de desarrollo sostenible para el distrito, que se basa en los ejes productivo y social.

"Nuestra mesa tiene cuatro patas: empleo, seguridad, ciudad verde y educación", expone, al referirse al que define como "un nuevo modelo de ciudad", revelando su decisión de postularse como pre-candidato a intendente.

La formulación del plan, indicó además, sigue abierta a vecinos con ganas de sumarse a los grupos conformados para trabajar sobre cada eje en particular.

"Los políticos que estuvieron hasta hoy sólo le han hecho daño a la ciudad. Necesitamos menos políticos y más vecinos, así no se deben favores que luego se pagan en gestión 'con la nuestra', como en el caso de Pachan", argumenta Stapich, quien en 2020 promovió el recurso de amparo para intentar detener la controvertida instalación del puesto de comida rápida hoy en funcionamiento en el Parque Cívico.



ONDA VERDE

Días atrás, Stapich presentó a través de redes sociales su proyecto de 'Onda Verde', iniciativa que propone aplicar un esquema de semaforización inteligente que permita a los conductores ganar tiempo, mejorando la seguridad vial.

Según describió el dirigente, alineado con el espacio que conduce a nivel provincial Néstor Grindetti, cuyo nombre suena como uno de los posibles pre-candidatos a gobernador por Juntos, la iniciativa apunta a que entre las 7:00 y las 22:00, los conductores circulen por zonas

en las que se suceden varios semáforos, fundamentalmente sobre Avenida Montevideo, a 40 km/h.

"Este sistema permitiría a los vecinos conectar la zona de Los Talas con el centro en forma más rápida, reduciendo el consumo de combustible y la contaminación. A la vez, reduciría el desgaste en los vehículos, y en calles y casas cercanas a las avenidas principales", expuso.

Otra ventaja de su aplicación sobre Avenida Montevideo, observó, sería la de permitir, en cruces con calles doble mano (7, 26, 30, 32, 34, 38 y 40), girar a la derecha aunque el semáforo esté en rojo para avanzar.

Presentación de libro de pre-candidato del PO

El viernes 21 de abril a las 17:00 se llevará adelante en la Facultad de Humanidades de la UNLP (51 entre 124 y 125) el acto de presentación del libro "¿Por qué fracasó la democracia?" de Gabriel Solano, legislador porteño y pre-candidato presidencial por el Partido Obrero en el Frente de Izquierda

y los Trabajadores Unidad.

La actividad, promovida en conjunto con la UJS (Unión de Juventudes por el Socialismo) La Plata, contará con la participación del docente Pablo Bonavena, profesor adjunto de Sociología General de la citada Facultad. También dirán presente referentes berissenses del

Partido Obrero, encabezados por el pre-candidato a intendente Sergio Cardozo. Cabe mencionar, por otra parte, que el PO también definió los nombres de sus pre-candidatos a vicepresidente y gobernador, roles para los que fueron designados Romina del Plá y Néstor Pitrola, respectivamente.

Chocolate pascual del equipo de Pablo Swar

El espacio que lidera el pre-candidato a intendente Pablo Swar (Juntos) entregó huevos de chocolate para acompañar la celebración de la Pascua en diferentes barrios del distrito.

"Estamos atravesando una situación económica compleja, por eso nos pone felices poder acompañar la celebración en los hogares de varias familias berissenses", describió el dirigente al

referirse a la actividad, que culminó con la entrega de más de trescientos huevos de pascua, que se reunieron a partir del esfuerzo y compromiso de diferentes integrantes del espacio.

Visita de Maximiliano Abad



Autoridades del Comité Berisso de la UCR informaron que fue postergada para mediados de la semana próxima la visita a la ciudad que iba a efectuar este jueves el pre-candidato a gobernador por el radicalismo Maximiliano Abad. Por razones de agenda del hoy diputado provincial, la cita con afiliados, simpatizantes y vecinos del distrito en general se concretará finalmente en la Casa Radical entre miércoles y jueves de la semana entrante.

10 AÑOS ACOMPAÑÁNDOTE

Jesica Galinsky
PRODUCTORES ASESORES DE SEGUROS

221 669 0931 221 464 1962

@jgalinsky.seguros

jgalinsky.seguros@gmail.com

calle 4 n° 4496 casi esq. Montevideo - Berisso



¿Ya sabés cuál es tu próximo destino?

+54 9 2214 40-6747
www.unionplatense.com.ar

UNION PLATENSE VIAJES Y TURISMO



1964 - 2023
59 años al servicio de nuestros clientes



Tel.: 461-2565 y 464-6153
Calle 11 y 163

MARIANO FLAMMINI
EMPRESA DE SEPELIOS

Av. Montevideo N° 2630
(entre 27 y 28)

Se definieron las comisiones del Concejo

El Concejo Deliberante definió quiénes estarán al frente de las diferentes comisiones. Tras idas y venidas en la primera sesión ordinaria y discusiones que continuaron luego, la totalidad de las comisiones estarán bajo el control del Frente de Todos. Es preciso recordar que ediles de la bancada Juntos habían anticipado que no pugnarían por ocupar cargos en las comisiones, luego de que se desconociera su derecho a ejercer la presidencia en varias de ellas. Así las cosas, todas las comisiones serán presididas

por referentes del bloque PJ-Frente de Todos menos una, que tendrá al frente al concejal del Frente Renovador, integrante del frente oficialista a nivel nacional y provincial, pero enfrentado al oficialismo a nivel local.

Las comisiones quedaron integradas como se detalla a continuación:

Legislación, Interpretaciones y Acuerdos: Nadina Brizzi (presidente), Jorge Suarez (vicepresidente), Sergio Rolón, Gabriel Marotte, Silvina Di Renta, Matías Nanni y Agustín Celi.

gustín Celi.

Hacienda: Miriam Larrañaga (presidente), Gabriel Marotte (vicepresidente), Antonio Ligari, Martina Drkos, Claudio Topiche, Silvina Di Renta y Agustín Celi.

Obras y Servicios Públicos: Sergio Rolón (presidente), Gabriel Marotte (vicepresidente), Agustín Celi, Miriam Larrañaga, Antonio Ligari, Jorge Marc Llanos y Pablo Swar.

Transporte: Mariana Miño (presidente), Carla López Domínguez (vicepresidente), Marcela Herrera, Vanesa Queyffer,

Jorge Marc Llanos, Matías Nanni y Agustín Celi.

Salud: Marcela Herrera (presidente), Nadina Brizzi (vicepresidente), Carla López Domínguez, Mariana Miño, Mariana Astorga, Pablo Swar y Agustín Celi.

Ecología, Higiene y Medio Ambiente: Antonio Ligari (presidente), Martina Drkos (vicepresidente), Agustín Celi, Silvina Di Renta, Jorge Marc Llanos, Marcela Herrera y Vanesa Queyffer.

Derechos Humanos: Miriam Larrañaga (presidente),

Antonio Ligari (vicepresidente), Alejandro Paulenko, Nadina Brizzi, Agustín Celi, Natalia Moracci y Jorge Marc Llanos.

Industria, Comercio y Turismo: Martina Drkos (presidente), Alejandro Paulenko (vicepresidente), Agustín Celi, Miriam Larrañaga, Marcela Herrera, Matías Nanni y Pablo Swar.

Seguridad: Nadina Brizzi (presidente), Sergio Rolón (vicepresidente), Mariana Astorga, Silvina Di Renta, Vanesa Queyffer, Mariana Miño y Agustín Celi.

Cultura, Educación y De-

portes: Agustín Celi (presidente), Carla López Domínguez (vicepresidente), Marcela Herrera, Mariana Miño, Jorge Suárez, Natalia Moracci y Claudio Topich.

Políticas de Género, Mujer y Diversidad: Martina Drkos (presidente), Mariana Miño (vicepresidente), Natalia Moracci, Mariana Astorga, Carla López Domínguez, Alejandro Paulenko y Agustín Celi.

Tierra y Vivienda: Gabriel Marotte (presidente), Jorge Suárez (vicepresidente), Nadina Brizzi, Mariana Miño, Mariana Astorga, Natalia Moracci y Agustín Celi.

Renovación en foros de seguridad

Se concretaron días atrás sendas asambleas para poner en funciones nuevas autoridades en los foros de seguridad vecinal correspondientes a las jurisdicciones Segunda y Tercera.

El encuentro correspondiente a la Segunda se llevó adelante en sede del Centro de Fomento Villa Zula, en donde se designó presidente a Heber Camejo (Asociación de Productores Ribereños); vicepresidente a Roberto Cimini (CF Villa Zula); secretario a Martín Cejas (integrante de Berisso Rugby) y prosecretaria a Itatí Jara (Iglesia Emanuel).

La asamblea correspondien-

te a la jurisdicción de la comisaría Tercera se desarrolló en sede del Club El Carmen. En este caso, se eligió presidente a Carlos Cuevas (Centro de Tercera Edad "Volver a El Carmen"); vicepresidente a María del Carmen García (El recreo de María) y secretaria a Leticia Guerrero (Rincón de Lectura de la Unidad Sanitaria N°35).

De las asambleas participaron, entre otras autoridades, el subsecretario de Seguridad Ciudadana, Federico Ruiz; el coordinador de Foros, Fernando Fariás; la directora de Relaciones con la Comunidad del Ministerio de Seguridad, Eugenia Ordchuk, y el comisario Leo-



nardo Gallo, jefe de la Estación de Policía Departamental.

Conforme a lo que explicaron las autoridades municipales, ambos procesos de renovación de autoridades se llevaron a cabo tal como lo establece el

Decreto N° 96/99 y la Ley de Seguridad Pública 12.154, dándose difusión en los medios locales a la realización de la asamblea y notificándose a instituciones que componen cada jurisdicción.

Críticas al actual esquema del SAE

El pre-candidato a intendente Fabián Guana (Pro) hizo públicas sus críticas a deficiencias que presenta la implementación del SAE (Servicio Alimentario Escolar) en el distrito.

"Debemos replantear un trabajo en conjunto entre el municipio, las escuelas y el consejo escolar para reactivar de la mejor manera la entrega de alimentos, ser prolijos con el manejo de horarios y sobre to-

do entregar productos en buen estado", señaló, definiendo como 'pésimo' el modo en que se materializa actualmente el beneficio.

En tal sentido, hizo alusión a algunos desajustes por la contratación de nuevos proveedores, manifestando que desde la Municipalidad no se ofrece información clara respecto a cambios y a la situación de antiguos proveedores.

Alternativa Peronista en Barrio Obrero

Referentes del frente de agrupaciones Alternativa Peronista efectuaron esta semana una reunión en Barrio Obrero

para escuchar inquietudes vecinales y describir la propuesta del nuevo proyecto político que adscribe al Frente de Todos.

+ Obras
+ Educación
+ Salud
+ Seguridad
+ Empleo
+ Cultura
+ Deporte

+ **FABIÁN**
Intendente 2023

TODOS

OBJETIVO Producción y Desarrollo

Las empresas que publican en esta sección, hacen posible la difusión de las actividades de las PyMES de la región.

CAME ofrece financiamiento a mujeres emprendedoras

La Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) lanzó días atrás la línea "Emprender Mujeres", iniciativa que tiene como objetivo, a través de ANR (Aportes No Reemborsables), potenciar la creación y fortalecimiento de nuevas empresas que generen mejoras de productividad y/o competitividad en las cadenas de valor o sectores productivos a las que pertenecen, promoviendo además autonomía y consolidación económica de mujeres emprendedoras.



Podrán participar emprendimientos que presenten proyectos en dos categorías: la primera se denomina "Ideación y puesta en marcha" y está orientada a emprendimientos en proceso de convertir su idea en un proyecto o potencial negocio y/o que cuenten con propuesta de valor en desarrollo (monto de \$2 a \$5 millones); la segunda es la de "Desarrollo Inicial", destinada a emprendimientos que habiendo validado técnica y comercialmente su propuesta de valor, necesiten consolidar y potenciar sus negocios (monto de \$5 a \$10 millones).

En esta última categoría podrán presentarse personas con un año o más de ventas demostrables y pueden aplicar también aquellos proyectos de base científica con o sin ventas.

En términos generales, los proyectos deberán estar orientados a la inversión productiva con posibilidad de financiar capital de trabajo incremental y tener por objeto alguno de los siguientes destinos: agregado de valor en algún sector productivo; mejora de la competitividad; desarrollo de innovación en productos o procesos y/o generación de empleo.

Además de estar liderados por mujeres, los emprendimientos con intenciones de participar deben contar con inscripción en AFIP y no presentar deudas fiscales y/o previsionales exigibles, registro MiPyME vigente y Registro Único de la Matriz Productiva (RUMP) actualizado.

Las interesadas en contar con más información o recibir asesoramiento para postular sus proyectos pueden hacer contacto con la Cámara de Comercio e Industria local, visitando las oficinas de Génova 4477 los martes, miércoles y jueves de 9:00 a 14:00 o llamando al 461-3259 o (221) 668-6238.

Nueva edición de la "Fiesta de la Birra de Berisso"

Del viernes 14 al domingo 16 se desarrollará en el Parque Cívico, con entrada libre y gratuita, una nueva edición de la "Fiesta de la Birra de Berisso". Como es habitual, la propuesta de la asociación Cerveceros de Berisso incluirá un gran patio gastronómico que estará en funcionamiento desde las 18:00 y la presentación en vivo de numerosas bandas.

Según adelantaron los organizadores, las fábricas locales con stand ya confirmado son Walrus, Gualicho, Fucking, 2813, Orilla Birra, Beerto, Nito Bros, Premium Öl, Var-So-Via, Reymno, Lothus, Alvignano y 1871. A ellas se sumarán como invitadas Black Russian Birra y Roots Cooperativa de La Plata y

Foca Hops Brewing de Quilmes.

En lo que hace a la grilla musical, se programan para el viernes las actuaciones de Crippa (17:00), J Zalez (18:30), Los Limones (20:00) y La Santa Juana (22:00); para el sábado las de Tobbas (17:00), Lobo Negro (18:30), El Ojo (20:00), Etiqueta Ne-

gra (22:00) y Lía Ghara DJ (00:00) y para el domingo las de Banda Soñada (17:00); De Rumba (18:30), La Otra Band (20:00) y Encías Sangrantes (22:00).

En caso de que el clima no acompañe, la propuesta se reprogramará para el fin de semana del 21 al 23 de abril.



Abre sus puertas el Mercado de la Ribera

Este domingo desde las 10:00 volverá a abrir sus puertas el Mercado de la Ribera, espacio que funciona en 170 entre 8 y 9, en el que el público puede encontrar stands de productores regionales, patio de comidas, talleres y música en vivo.

En esta oportunidad, se ofrece

desde las 15:00 un taller de acrobacia para toda la familia, mientras que el espectáculo musical comenzará a las 16:30, con actuaciones de YesiMaik y los paracaidistas y Néstor Olivero Ensamble. También estará disponible un circuito guiado por el Delta local (arancelado).



abdul hadi ortopedia
venta y alquiler

26 entre 169 y 170 / delcarmen735@hotmail.com / 221 600 9518

pro Juntos_Berisso

Hovakimian
2023
Saber y Coraje

MAPAMUNDI :)

UNA CIUDAD ORIENTADA
TODO EL DÍA
TODOS LOS DÍAS

Colaborativo y actualizado constantemente

Una iniciativa de **ELMUNDO DE BERISSO** En el marco del programa **IMPULSO LOCAL** Promovido por **ADEPA** **IMPULSO LOCAL** **Meta**

NUEVA YORK Helados

AV.7(GENOVA) CASI MONTEVIDEO

464-3506

221-620-7555

PROMO!! 2Kgs.
\$3400
VIERNES SABADO DOMINGO

Organizaciones sociales protestaron frente a la Mosconi



Representantes de organizaciones gremiales y sociales llevaron adelante en la mañana del martes una movilización y un acto frente a la sede de la Clínica Mosconi, en el que volvieron a expresar su desacuerdo con la conducción de la cooperativa de la salud que administra el establecimiento y su apoyo a ocho integrantes de la cooperativa que fueron apartados de sus funciones.

Integrantes de la columna conformada por referentes de la CTA Autónoma Regional Berisso y de otras organizaciones políticamente afines, entre ellas Somos Barrios de Pie, el Movimiento Evita, la CCC, el Movimiento Octubre, la agru-

pación municipal 'La 8Once', la Cooperativa de Enfermeras Dardo Rocha y un sector de ATE, consideraron que la clínica enfrenta una "crisis de atención" producto de una "incorrecta gestión de recursos".

Además, se quejaron de la "falta de información respecto a la real situación de los trabajadores", insistiendo en sus acusaciones respecto de "maltrato, discriminación y arbitrariedad" hacia los trabajadores actualmente desplazados y reclamando un diálogo "con todas las partes y las voces que integramos la comunidad de Berisso".

Finalmente, exigieron la reincorporación inmediata de

los cooperativistas apartados, una convocatoria a asamblea de asociados e ingresos dignos, cuestionando el traslado a la sede de la comisaría Primera de trabajadoras que pretendían ingresar a la clínica el pasado 24 de marzo.

Respecto de este último punto, es preciso mencionar que, aún sin definiciones sobre la cuestión de fondo en el litigio que se dirime en terreno judicial y en el ámbito del Ministerio de Trabajo, la titular del Juzgado de Garantías 5 del Departamento Judicial La Plata decidió el pasado 23 de marzo prorrogar la medida cautelar por la que trabajadoras y trabajadores en litigio tienen expresamente prohibido mantener contacto con la clínica, debiendo permanecer fuera de un radio de trescientos metros respecto de su sede.

El conflicto que hoy afecta a la clínica, como es de público conocimiento, se intensificó cuando se extremaron las diferencias entre los dos sectores que hace alrededor de un año se disputaron la conducción de la cooperativa. Antes de dicha elección, la situación también distaba de ser la ideal, teniendo en cuenta los graves problemas financieros que arrastraba el establecimiento, que derivaron en una breve in-

tervención del gobierno municipal, que quedó sin efecto al asumir la nueva conducción.

EN PRIMERA PERSONA

Luego de concentrar en la puerta de la Clínica, los manifestantes se dirigieron a la rotonda del Puente Roma, en donde esperaban los trabajadores sobre los que pesa la mencionada perimetral.

Claudia Ponce, una de las enfermeras sobre las que recae la cautelar se refirió a la situación. "Estamos esperando que la medida se levante para poder reincorporarnos a la Clínica. Pedimos también una asamblea y retornos dignos porque estamos cobrando entre 25 y 35 mil pesos cada socio", señaló.

Para la trabajadora, el presente que enfrenta el centro asistencial es preocupante. "Estamos cobrando sueldos de pobreza y echaron a muchas compañeras jefas de hogar injustificadamente. Nos llevaron a nosotras el 24 de marzo en un patrullero para ser notificadas que teníamos la medida cautelar, porque hasta ese momento no sabíamos. Hay poco personal y eso interfiere en la atención del paciente. Dentro de la institución no quedaron prácticamente enfermeras", aseveró.

Su compañera enfermera Lisi Mac Loughlin también se pronunció al respecto. "El 24 de marzo me sacan de piso y me dicen que no podía trabajar. Cuando me sacan de piso me trasladan al Hall y estaba la po-

licía con un patrullero. Me piden que vaya con ellos, porque tenía que ir a la comisaría. En la comisaría nos informan que tenía la perimetral, esto lo hubiesen notificado y no era necesario llevarme en un patrullero como delincuente", planteó.

"Hace 14 años que trabajo en la Cooperativa, no tengo nada en mi legajo. Fui enfermera toda la vida, trabajé en la pandemia y lo único que pido con mis compañeras y compañeros es el aumento de nuestros retornos. Exigimos también que pongan fin a la persecución", expresó también la trabajadora.

Luego, dio su parecer respecto de la atención que brinda actualmente la clínica. "El panorama es tristísimo. En enfermería están trabajando muy pocas. El turno noche hay una sola para todo el servicio y ni hablar que sólo ganan 30 mil pesos. También hay un grupo de enfermeros que están estudiando enfermería. Se manejan de una manera: si opinas distinto o dijiste algo, te vas para afuera. Hay muchos compañeros que quieren cortar con esto, pero no se animan a hablar para cuidar su fuente de trabajo. Queremos asamblea, hace un año que asumí la nueva conducción. La pedimos democráticamente por estatuto y todavía no tuvimos respuesta", puntualizó.



Berisso, seguro va a estar bien
HUGO DAGORRET
2023

LLEGÓ LA **EVOLUCIÓN** A BERISSO

EL MUNDO
DE BERISSO
☎ (221) 461 2621
☎ (221) 314 4927

De Mates
Berisso
El regalo ideal
DE MATES BERISSO

RAICES
— DEL DAWSON —

MEDIODÍAS
DE MARTES A DOMINGOS
ALMUERZOS
MENÚ LABURANTE \$1500

NOCHES
DE JUEVES A DOMINGOS
CENAS - TRAGOS
EVENTOS - ESPECTÁCULOS

RAICES
— DEL DAWSON —
Un Viejo Bar en la Histórica Esquina de Nueva York y Marsella... Una nueva propuesta gastronómica y cultural en Berisso.
📍 2 (Nueva York) y 169 (Marsella) - Berisso
Reservas por mensaje de 📞 221 506-6978 📱 @raicesdeldawson

EL DIA *Clasificados*

PUBLICÁ TU VEHÍCULO
Todos los viernes

\$360
Con Foto

Avisos **Telefónicos** 0221-425-2222 Puede llamar cómodamente y abonar con tarjeta de crédito Llamando de Lunes a Viernes de 9 a 18 hs. Sábados de 9 a 13:30 hs.

Regularización dominial en El Carmen

La Subsecretaría municipal de Tierra, Vivienda y Hábitat avanza en un proceso de regularización dominial que beneficiará a 103 familias de 10 manzanas correspondientes a la zona de calles 33 a 35 y de 37 a 45 entre 129 y 130 del barrio El Carmen.

El proceso administrativo en marcha ingresó en una fase decisiva días atrás, cuando en el Centro Papa Francisco se firmaron convenios de cesión de derechos a favor del Municipio del área de 42 manzanas a regularizar en el marco de la Ley 24.320 de Prescripción Adquisitiva.

La actividad contó con la participación del director de Hábitat y Demanda Comunitaria, Adrián Risculese; la directora de Políticas de Tierra, Karina Suárez Aquino; los concejales Gabriel Marotte; Mariana Miño y personal administrativo de la Subsecretaría.

Concluido el acto, se informó que los vecinos que no efectuaron la presentación de la documentación podrán hacerlo todos los viernes a partir de las 18:00 en la sede del mismo Centro Cultural y Polideportivo, ubicada en Ruta 11 y 44 (ex-604).



La Sociedad de Bomberos recibió subsidio

La Sociedad de Bomberos Voluntarios local recibió esta semana del Ministerio de Seguridad de la Nación un subsidio de 10 millones de pesos para la adquisición de equipamiento de protección respiratoria y rescate.

Se coronó así un proceso de intensas gestiones que encará la institución con el acompañamiento de la Municipalidad y que contempló la presentación de variada documentación de carácter administrativo y operativo. A ello se sumó la presentación de un proyecto de fortalecimiento institucional que tras las auditorías de rigor



resultó aprobado.

Desde la institución, presidida por Roberto Scafati, se agradeció a los funcionarios nacionales y locales que colaboraron para alcanzar el objetivo. La lista incluyó al intendente Cagliardi junto al subsecretario municipal de Acción Política Martín Fernández, así como a

los funcionarios ministeriales Mercedes La Gioiosa (secretaría de Seguridad de la Nación), Silvia La Ruffa (secretaría de Articulación Federal); Gabriel Bruno (secretario de Coordinación y Transparencia); Carolina Busquier (directora nacional de Bomberos Voluntarios) y el Sr. Daniel Silva.

Investigan crimen en inmediaciones del barrio Santa Cruz

Un hombre de 41 años identificado como William Ortigoza Villalba perdió la vida el domingo por la noche al recibir un disparo de arma de fuego en el abdomen, en el marco de un hecho que se registró en inmediaciones de 148 Norte y 15, dando inicio a una investigación que se tramita en la UFI 6 del Departamento Judicial La Plata.

Tras recabar información en el lugar, personal de la DDI La Plata consiguió identificar al presunto homicida y en forma coordinada con efectivos de la comisaría Primera de Berisso

dio cumplimiento a órdenes de registro libradas de urgencia sobre viviendas en 18 entre 149 y 150 y 153 entre 17 y 18. En el primero de los domicilios se aprehendió a un hombre de 31 años apodado 'Chuky', sindicado como el autor del disparo que terminó con la vida de Ortigoza. Durante el operativo se secuestró también un mameluco que el detenido habría llevado puesto en el momento del hecho.

Conforme al testimonio que prestó ante la policía la pareja de la víctima, la bala que causó el deceso habría sido dis-

parada tras una discusión en la vía pública con la que estuvo involucrado el aprehendido.

Por otro lado, los investigadores deberán evaluar también dichos de la pareja del presunto homicida, para analizar si el móvil del crimen tuvo que ver con un presunto intento de abuso.

Más allá de lo que aporten pruebas y testimonios que vayan incorporándose a la causa, no quedan dudas de que las personas implicadas con el hecho se conocían y estaban ligadas al menos por una relación de vecindad.



pueblo nuevo
IGLESIA BAUTISTA

Templo Central
Ostende (165)
N°861 Berisso

JESÚS
dio su **VIDA**
por nosotros

Te invitamos a participar
de nuestras reuniones
presenciales
los domingos
a las 10 y a las 19 hs
en el Templo Central

OFICINA CENTRAL
8 N° 4285 1923 Berisso
Teléfono: 0221- 464-4748 -
464-6639
Email: info@pueblonuevobautista.com.ar
Sitio: www.pueblonuevobautista.com.ar
Horario de atención de lunes a viernes
de 10 a 12hs.

La mañana en **DIFUSIÓN**
 FMDIFUSION98.1
 FMDIFUSIONBERISSO

De Lunes a Viernes
de 9.00 a 12.00 hs



DIFUSIÓN



Mariano Fernández
Gerardo Tissone
☎ (0221) 4643940 📞 (221) 6155988



T LA UNION

Juntos
en el camino



Programan abrazo simbólico al ex-club YPF

Se realizará este sábado, promovido por la flamante asociación civil Club Social Cultural y Deportivo Ypefianos, que avanza en gestiones para tratar de recuperar una institución cara al sentimiento de numerosos habitantes de la región.

Este sábado a partir de las 15:00, impulsado por la flamante asociación civil Club Social Cultural y Deportivo Ypefianos, se llevará adelante un abrazo simbólico al predio en el que funcionara el histórico club YPF, localizado sobre calle Baradero, en Ensenada, a pocos metros del límite con Berisso.

Durante la jornada, abierta a toda la comunidad, habrá juegos, chocolatada, música y sorteos. El objetivo es, además de recrear el espíritu del antiguo club, seguir sumando voluntades que acompañen gestiones ya en marcha para tratar de recuperarlo.

Entre las novedades salientes de las últimas semanas figura la obtención de la personería jurídica por parte de la Asocia-

ción. Su nombre incluye la palabra 'ypefianos', teniendo en cuenta que por razones legales no podía llevar el nombre de la empresa petrolera controlada por el Estado Argentino.

La comisión directiva de la asociación está integrada por José Manuel Zdonek (presidente), Gastón Fitter (vicepresidente), Luciana María Laura Centeno (secretaria), Rodolfo Hugo Castillo (prosecretario), Adrián Chubrega (tesorero), Roman Wolf (protesorero), Carlos Pereyra, Lorena Timmer, Pablo Moyano, Diego Baez (vocales titulares); Eva Timmer, Jorge Gutiérrez y Néstor Sauperein (vocales suplentes), mientras que la comisión revisora de cuentas la integran los revisores titulares Leila Vera Aziz y José Luis Grasso, más el



revisor suplente Maximiliano Queyffer.

"Nuestra idea es recrear aquel origen. Por eso es tan importante que la comunidad diga presente en el evento de este sábado. Ojalá vengan ex-socios, familiares, amigos, personas que pasaron o crecieron en el club y que también se sumen los más jóvenes", mencionaron representantes de la comisión.

Para conocer más acerca de las gestiones que vienen encarándose se puede visitar en Instagram la cuenta @recuperemoselclub. En Facebook, se puede buscar el espacio 'Recuperemos el CLUB YPF'.

Jornada pascual de agrupación de la UOCRA

El pasado domingo, integrantes de la agrupación Blanca y Azul de la UOCRA Seccional La Plata, liderada por Iván Tobar, llevaron adelante una jornada solidaria durante la que entregaron huevos de pascua a niñas y niños internados en el área de Pediatría del hospital Mario Larraín.



Convocan a participar de reunión en el CRS

El grupo denominado Juventud Santiagueña se sumó a la convocatoria a una reunión ampliada que el Centro Residentes Santiagueños convocó para la tarde del sábado 22 de abril. En dicha reunión, apuntaron desde el sector, se debatirá el camino a seguir para la renovación de Comisión Directiva.

"Creemos que los y las jóvenes podemos ser el impulso que le falta a nuestra institución", expresó Marcos Paz, uno de los integrantes del grupo, considerando vital la par-

ticipación de los socios para iniciar "una nueva era de dirigentes del CRS", con el apoyo de socios mayores, "que fue-

ron parte de la rica historia santiagueña que da inicio en la década del '40, con la fundación del club".



Controles a transportistas

La Dirección municipal de Transporte informó que en los próximos días extenderá a diferentes puntos del distrito los controles que se efectúan a vehículos que transportan diferente tipo de carga. Durante los operativos, que se iniciaron esta semana en Génova y 164, se solicitará documentación reglamentaria para llevar a cabo la actividad, además de otra documentación como registro de conducir, verificación municipal y VTV.



Programa destinado a artistas, científicos y tecnólogos

Entre 20 y 30 becarios de todo el país serán seleccionados para participar del programa "Presente Continuo", impulsado por la Fundación Bunge y Born y la Fundación Williams, con la participación de Fundación Andreani.

La propuesta está dirigida a personas que trabajen en torno a inteligencia artificial, realidad aumentada, medios locativos, bioarte, edición géni-

ca, entre otras tecnologías, que durante dos años podrán formarse y dialogar con artistas internacionales.

De la selección de becarios participará el artista contemporáneo francés, curador y teórico Maurice Benayoun; el artista e investigador brasileño, Guto Nóbrega y el artista de medios mexicano Rafael Lozano Hemmer.

El objetivo es crear un es-

pacio de formación y desarrollo de proyectos, que contribuya a enriquecer el debate y la producción artística y académica, así como establecer redes de intercambio y residencias de trabajo en instituciones locales e internacionales.

La inscripción estará vigente hasta este viernes en <https://forms.gle/VxDS-fuTRqWnb62jMA>.

Club de los Abuelos

Este viernes entre las 16:00 y las 18:00, el Club de los Abuelos llevará adelante su segundo encuentro de abril dedicado a compartir una tarde de juegos y mates. Por otro lado, para el domingo 23 está

programado el próximo almuerzo mensual, que contará con animación de Alejo y Belén y la compañía. Las tarjetas pueden reservarse al (221) 617-1222 y retirarse por la sede del club los lunes,

miércoles y viernes de 16:00 a 19:00. En materia de turismo, se anuncian viajes a Termas de Río Hondo, Cataratas y Talamaya con Valle de la Luna. Para consultas se puede visitar la secretaria en días y horarios antes citados o llamar al 461-1969.

A Chascomús con Abuelos de Villa Argüello

El Centro de Abuelos de Villa Argüello ofrece para el 29 de abril una excursión de un día a Chascomús.

Los pasajes están a la venta en la sede de 126 entre 61 y 62 los martes y jueves de 16:30 a 19:00.

También se puede llamar al 483-6619 para contar con más información.



MONTEVIDEO E / 36 Y 37 BERISSO

IGNACIO CASALI

PRODUCTORES DE SEGUROS

NO HACEMOS CLIENTES, PROTEGEMOS AMIGOS

IGNACIO CASALI 2214970009 NNCASALI@GMAIL.COM IGNACIO CASALI

ARB

VENTA DE REPUESTOS

464-5624

Aceptamos Todas las TARJETAS

221-637-3368

Av. Montevideo n° 447 e/6 y C. Gardel

EL DIA *Clasificados*

Oferta

2 días %

AUTOS

2013 Y ANTERIORES

\$ 230

Clasificados hasta 10 palabras COMENZANDO A PUBLICAR LOS MARTES, MIÉRCOLES O JUEVES

Consulte
Otros rubros a precios muy bajos

PUBLIQUE SU AVISO SIN MOVERSE DE SU CASA LLAMANDO A Avisos Telefónicos 0221-425-2222

Puede llamar cómodamente y abonar con tarjeta de crédito
Lunes a Viernes de 9 a 17 hs. Sábados de 9 a 12 hs.

FLAMANTE INCORPORACIÓN DE LA EMPRESA UNIÓN PLATENSE

Una mujer que abre camino, manejando

Marthina Eyrea Irazú comenzará en breve a desempeñarse como conductora de un colectivo de la línea 520. El objetivo de la empresa Unión Platense es seguir sumando mujeres a su staff de choferes.

Marthina Eyrea Irazú se convertirá en pocas horas en la única conductora de micros en la región. Su incorporación fue un verdadero boom. A través de redes sociales, un gran número de vecinos expresó su reacción a la noticia relacionada con la joven de 26 años que llegó desde Magdalena y ahora forma parte del plantel de trabajadores de la empresa Unión Platense.

En dicha compañía, hacía tiempo se venía pensando en

incorporar mujeres y si bien llegaban algunos currículum (6 o 7 durante los últimos dos años), las aspirantes no llegaban a cumplir con los requisitos necesarios para el rol.

Es que para estar al frente de un colectivo se necesita un carnet categoría 3 y experiencia previa en el manejo de vehículos ligados al transporte.

Marthina maneja desde los 17 años. Su amor por el volante la llevó a dar clases de manejo



las secciones y otros aspectos que hacen a la tarea del chofer. En pocos días ya saldrá a la calle manejando un colectivo de la línea 520, para enfrentar el desafío que implica el intenso tránsito que exhibe la capital provincial.

Desde que se anunció la incorporación de Marthina, se recibieron en la empresa otros 10 currículum de chicas. Como en este caso, las aspirantes deberán contar con una licencia de conducir categoría 3 (que habilita al transporte de pasajeros), condición excluyente para pasar a otras fases de selección cuando se generen vacantes.

Las interesadas en postularse pueden ingresar al sitio web unionplatense.com.ar y allí completar el formulario para continuar avanzando en el proceso, con pasos como la prueba de manejo y el conocimiento de pormenores de la actividad, que incluyen también pautas de seguridad a la hora de manejar.

No son demasiados los antecedentes de mujeres que se desempeñaron en roles de conducción en el transporte público de pasajeros de la región. Entre ellos figura el de Blanca Carnevali, quien manejó una unidad de la Línea 518 entre 1997 y 2003.

y capacitarse en la empresa S-cania para el manejo de camiones y vehículos pesados, tras ser seleccionada entre más de cinco mil postulantes. Ese antecedente resultó fundamental a la hora de ser convocada por la empresa de transporte de la región, a cargo también de la línea 214 que llega a Berisso.

A la citada experiencia, se le sumó un examen práctico de manejo, el que obviamente superó con solvencia. “Nos encantó”, define Sofía Rosales, Jefa de Incorporación y Desarrollo de Unión Platense, describiendo que Marthina está abocada ahora al aprendizaje del recorrido que le tocará cumplir, el manejo del sistema SUBE,



Piden ordenar el tránsito en zona del Puente Roma

Automovilistas que cubren a diario el trayecto entre Ensenada y Berisso por la calle Baradero piden que las autoridades intenten aplicar alguna clase de ordenamiento para evitar los efectos del embotellamiento que se genera todas las tardes en la zona del denominado ‘puente Roma’.

“Todos los días es lo mismo. Después del mediodía y hasta las dos o tres de la tarde, esto se transforma en un caos”, se quejó una vecina que vive en Berisso y trabaja en Ensenada. “Es una tortura no poder avan-

zar pero lo más grave es que nadie controla ni distribuye con lógica el paso”, advirtió, poniendo el acento en los riesgos de choque y los cruces verbales que suelen registrarse precisamente en la zona de la rotonda.

Por momentos, la congestión puede observarse desde el semáforo de Avenida Génova y Baradero hasta inmediaciones de la Puerta 1 de la Refinería de YPF. “Hacen controles innecesarios sobre la Montevideo, pero este problema crónico parece no existir”, argumentó la automovilista en su queja.



GIMNASIA Infantil

Niñas de 4 a 10 años
Lunes y miércoles
de 18:00 a 19:00
Centro de Jubilados
San Martín
(Montevideo entre 26 y 27)

Contacto: (221) 318-4835

FRENTE BERISSO VA con TODOS

[vanesamara.queyffer](https://www.facebook.com/vanesamara.queyffer) [@vanequeyffer](https://www.instagram.com/vanequeyffer) [@vanesa_queyffer](https://www.instagram.com/vanesa_queyffer)

#UnaMujerParaBerisso

BERISSO Y SU MEMORIA

La esquina de la música rosada

Por Juan F. Klimaitis
klimaitisjf@yahoo.com.ar

Errante como soy de esas calles sin número ni leyendas de puertos en carteles, Berisso se me tiende como una indescifrable cuestión de estética discordante. Puedo perderme por instantes, sin recordar por donde transito con mis pies ligeros o bien, como suelo hacerlo por irremediable destino, caminar en zigzag, cambiando la ruta constantemente, al doblar una cuadra a izquierda y una cuadra a derecha, y así sucesivamente, hasta dar a mi destino escrito en la memoria.

Nuestro pueblo, por fortuna, posee la vigencia de sus hallazgos, quizá, en una vuelta de esquina. Cuestiones que corresponde a la característica de cada personalidad, con la sola y perentoria excusa de solo caminar, ni siquiera dejarse llevar por un vehículo, pues éste pierde la noción de la exquisitez del encuentro, pues todo pasa

con rapidez ante la mirada del conductor, atento como está, convengamos por necesidad, en su observar enfrentando una rígida dirección.

Muchas cosas pueden generar la consecuente búsqueda, consciente o fortuita, con la satisfacción casi de inmediato al dar de lleno con algo novedoso, grato o también, deplorable a casi desnaturalizado. Pero en esta oportuna situación de recorrer veredas - en su mayoría cuasi despreciadas por el arbitrio de su dueño-, he tenido no ya la mirada abierta a la contemplación de lo ignoto, sino que fue la aplicación de mis sentidos auditivos lo que planteó mi necesidad de escribir al respecto.

Fue así que, en mi peregrinar en busca de provisiones diversas por los rincones más atareados de este territorio llamado ciudad, atrajo mi atención cierta esquina de prolijo colorido rosado, acaso indicio

irrestringido de la ornamentación aprobatoria de sus dueños. De las ventanas, abiertas a la displicencia de la brisa al agitar su cortinaje, se derramaban amable y convincentemente, melodías, acordes, cadencias de un vasto repertorio sinfónico que incitaba a la "contemplación" de la creativa musical humana. Valses románticos de Strauss, tramos de conciertos, románticas baladas, arias operísticas de alta concepción, un mundo de arpeggios transigiendo con la edad de los ocupantes de ese particular domicilio.

Muchas veces he pasado llevando a costas mi edad, por ese reducto sonoro, donde la complacencia interna se traslada al exterior de los pasajeros de la calle, provocando a menudo la sorpresa y cuando no, la detención en la marcha para escuchar un enjambre de acordes refractarios del austero silencio, esa voz de la nada, la temible soledad

o la oscuridad que margina. Sus habitantes parecen profesar el credo artístico de la consonancia, esa misma que ha llevado a la humanidad a expresarse sin palabras para combinar los sonidos y poder trasladar al oído, historias gestuales tan solo manipulando diversos instrumentos, creados a tal fin. Más allá, también supo armonizarlos, para llevar el canto al unísono de las notas musicales, agrandando el espíritu tan solo con un simple compás. Tal la bizarra expresión que profesan ciertos talentos, mérito de por medio.

¡Si hasta tangos de la edad de oro de este género, han "fugado" de dicha esquina, cual duendes que asumen cuerpo y se hacen dueños del ocasional paseante...! ¿Cuántos otros cobijos existen en Berisso, que lleven al transeúnte a soñar con las composiciones del pasado y acercarse así al cielo de la música placentera, elaborada para despejar el dolor que suele acometernos por la sencilla razón de vivir? Razón válida para suponer que sus ocupantes poseen el don del gozo en

sus corazones y en las fibras más íntimas de su humana materia. No los conozco, pero discierno que hay amor en esos instantes donde dibujan en cada habitación de su morada, los ecos de la sonoridad intensa que proporcionan las más bellas melodías que se han creado, para sabernos inmortales cuando nos sumergimos en las mismas.

La esquina rosada es un espacio distinto, donde no se ven personas, pero sí sus emociones expuestas a flor de piel. Es como si ahí la realidad fuera diferente, capaz de desalojar la negligente y exangüe malicia de puertas afuera, donde conviven bondad y maldad, entremezcladas en un lodo social de difícil erradicación. Puede uno quedarse a la sombra de sus paredes, para solo escuchar un momento los sonos de la música que escapa, radiante y viva, o bien, dejar que la jornada se apacigüe en un intento que nos suma en el roce de las cortinas que fluyen movidas por el viento o bien por el allegro mucho vivacce de un último movimiento de Beethoven...

Berisso resguarda enigmas en secreto. Es como si quisiera que los fuésemos descubriendo al pasar, pero sabiendo mirar con atención y segura discreción, para no llegar a ofender su intención de permanecer ocultos. Y cuando logramos dar con alguno de sus paraderos, entonces, la existencia se nos hace más bella, pues comprendemos que el silencio es pertinente, pero también lo es la escala de sonidos y vocalizaciones que han generado tantos compositores de todo el planeta. Ambos pueden coexistir, sin duda alguna y así debe ser y lo es. Pero, cuando de una esquina se dispersa el aliento maravilloso de la música, entonces nos damos cuenta que hemos descifrado un misterio que, aunque no sepamos de sus dueños, no ignoramos que los mismos son espíritus felices, amplios, dignos de proseguir sus horas, al estar dotados de un legado de sabiduría emocional. Sin dejar, por ello, ser vecinos que comparten un mismo barrio, una misma cuadra de este pueblo que tiene mucho de leyenda.

Intensa experiencia de alumnos de primaria de adultos

Un grupo de alumnos de la modalidad de primaria para adultos en Berisso llevó adelante junto a docentes de distintos servicios una salida enmarcada en la conmemoración de los 40 años de Democracia y 41 años de Malvinas.

El destino fue el Centro Provincial de las Artes Teatro

Argentino, en La Plata, para recorrer la muestra "Un Archivo, todas las Luchas", que reúne documentos, fotografías y objetos del archivo personal de la Madre de Plaza de Mayo Adelina de Alaye.

La intención era también acceder a la propuesta interactiva "Pisar Malvinas", inten-

ción que se vio frustrada dado que la que se promocionó como última jornada de visita fue en realidad la del traslado de la muestra a Tecnópolis.

Más allá de la decepción por no haber podido disfrutar de esta última experiencia, el grupo de estudiantes berissen- ses aprovechó parte del resto

de la tarde para recorrer Plaza Moreno y apreciar monumentos de la capital provincial. Luego, el contingente se dirigió a Plaza Malvinas, en donde veteranos de guerra lo esperaban para guiarlo por una exposición que consta de archivos fotográficos de los días en que se libró el conflicto del Atlántico Sur.



MD AMOBLAMIENTOS Y CARPINTERÍA A MEDIDA
0221-6162233

vinos NACIONALES, ESPUMANTES Y VINO DE LA COSTA
Licores - Bebidas Blancas
Cervezas Artesanales
Accesorios para vinos - Regalería

1934 VINOTECA

Nº 4301 esquina 165
464 5179



MATI NANNI
INTENDENTE 2023

Tienda Rosalia

SPONSOR OFICIAL DEL TRABAJO

OMBU

calzados
remeras
chombas
camisas
rompevientos
chalecos
camperas
náuticos
vaqueros
pantalones cargo
bombachas de campo

CUENTA DNI MIÉRCOLES Y JUEVES de ABRIL
30% de ahorro

SURTIDO COMPLETO
TALLES ESPECIALES

Tienda Rosalia Berisso

VISA

LUNES a VIERNES 16:30 a 19:30 y SÁBADOS 9 a 13 y 16:30 a 19:30 HS.

INDUMENTARIA
OMBU CALZADO

Pampero

AERO

whatsapp 221 560 6252

9 y 163 Berisso - Tel. 461-5514

Conocé las mejores Burgers de Berisso en nuestro Instagram BB!

Pedidos solo por WSP
221 319 2373

berissoburgers

Días y Horarios
Miércoles a Lunes 19 a 23 hs
Viernes y Sábado 19 a 23.30 hs

BERISSO BURGERS
Somos BB!

El Rotary inauguró mural en tributo a héroes y heroínas de Malvinas

El miércoles de la semana pasada, en el marco de la conmemoración del Día de los Veteranos y Caidos en la guerra de Malvinas quedó inaugurado en la sede del Rotary Club Berisso un mural alusivo de autoría del artista local Cristian del Vitto.

Bautizada "Héroes y Heroínas de la Gesta de Malvinas", la obra plasmada en el patio interior de la sede de 166 entre 8 y 9 es la primera en la región que contempla la participación femenina en acciones relacionadas con el conflicto bélico. La intención es ahora promover su declaración de Interés Municipal, apuntando también a que pase a integrar el Patrimonio Histórico y Cultural de la ciudad.

Del encuentro, que tuvo como anfitriones a dirigentes del Rotary Berisso encabezados por su presidente Dante Calderón, participaron, además de Del Vitto, ex-combatientes que integran la Co.Ve.Ma. (Comisión de Veteranos de Malvinas), autoridades municipales y representantes del Club de Leones, Bomberos, Armada Argentina y docentes y estudiantes del JRMN 1 y de otros es-

tablecimientos.

También se sumaron concejales y ex-concejales, referentes de la Cámara de Turismo, de la Colectividad Portuguesa y del Partido Intransigente a nivel local.

APUNTES DE AUTOR

De prolongada y destacada trayectoria en el campo del muralismo, el artista Cristian Del Vitto fue responsable de diseño y ejecución de la obra de aproximadamente dos metros y medio por siete que quedó plasmada en el interior de la sede del Rotary.

"El valor fundamental de este trabajo es que se trata del primer mural en homenaje a la mujer soldado. Hasta hace poco la relación de la figura femenina con el conflicto bélico estuvo

bastante silenciada", observó el muralista.

La obra, apuntó, se llevó adelante utilizando la técnica de esgrafiado (bajorrelieve en cemento tallado) y presenta numerosas figuras alegóricas.

"Se ve una mujer liberando una mariposa, cuyas alas muestran el mapa de las islas. Aparecen también un soldado sosteniendo la paloma de la paz y una urna electoral, haciendo referencia al papel del conflicto en lo que hace al aceleramiento en la recuperación de la democracia", describió Del Vitto.

Otras imágenes que se recrean tienen que ver con el hundimiento del crucero General Belgrano, así como con soldados sepultados en las islas, que metafóricamente 'echan raíces en la tierra'.



Negra Sangre Volumen I

Este sábado desde las 18:00, la sede del centro cultural El Clú (159 entre 11 y 12) será escenario de un encuentro de hardcore del que participarán las bandas Solve, Depayser, Lxs Basu ra, Ortiba, Herschell Crustofsky y Late Libre. A lo largo de la velada funcionará una feria de emprendedores y un buffet con precios económicos. Las entradas tendrán un valor de \$400.



Casting de la Compañía Teatral Victoria

Este sábado desde las 9:00, la Compañía Teatral Victoria llevará adelante un nuevo casting

para personas ligadas a la danza, el canto y la actuación. El único requisito es ser mayor de 15

años y acercarse en fecha y horario señalados a la sala de Montevideo entre 12 y 13, para ofrecer una presentación de dos minutos de duración.

Todas las estaciones
Tiempo de renovar parques y jardines

VIVERO BEMALANG

El más completo de la ciudad, encontrás lo que buscás

Lo nuevo en Berisso
Alimento para mascotas

y muchos más...

464-0269 | 9 #4449 e/ Montevideo y 166 |

ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO EN TODA LA REGIÓN

Tarjetas de crédito y débito | Posnet a domicilio

Lunes a sábados de 9:00 a 13:00 y de 15:45 a 19:45

Baterías
COLOCACION A DOMICILIO SIN CARGO
Tarjetas de Crédito / 3 cuotas sin interés
Avenida 60 casi 124 N° 387 Tel: 421 9310 ID: 722*8645

Autoservicio "Las Islas"
Todo de Todo
TALABARTERÍA
7 N° 4525 - 464 2221

GRACIAS SAN EXPEDITO Y GAUCHITO GIL GRACIELA

Seccional La Plata SATSAID

Sindicato Argentino de Televisión
Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos

39 n° 789 La Plata 221 680 5008
422 2600

Satsaid Seccional La Plata @satsaidlaplata

Secretario General Darío Micheletti



SÁBADO 15 DE ABRIL - 22HS

Noche de Funk y Blues



Falcon 69

VIERNES 21 DE ABRIL - 21HS

SÁBADO 22 DE ABRIL - 22HS

DOMINGO 23 DE ABRIL - 20HS



CECILIA BIGNASCO - PABLO MINI
MÚSICOS INVITADOS SERGIO MOLA Y MARTIN SESSA



FULANAS TRIO
CECILIA PICARONI-ROSARIO PALMA-SILVINA CAÑONI



DIEGO OCAMPO
EX DON LUNFARDO, ESTELARES Y SUEÑO DE PESCADO
PRESENTA PROYECTO SOLISTA

RAICES

— DEL DAWSON —

📍 2 (Nueva York) y 169 (Marsella) - Berisso

Reservas por mensaje de 📞 221 506-6978

📱 /raicesdeldawson

SE PUEDE VISITAR EN EL ANEXO DEL SENADO PROVINCIAL

Muestra fotográfica sobre el Genocidio Armenio

El lunes quedó inaugurado en el Anexo del Senado provincial (7 y 49 de La Plata) la muestra "El Genocidio Armenio, para la memoria", organizada por la Colectividad Armenia Región Capital con el auspicio de la República de Armenia en Argentina y el Centro Armenio de Argentina.

La exposición, que podrá ser visitada hasta el 30 de abril, cuenta con imágenes reunidas por el Centro Armenio de la Argentina para un acto central que se llevó adelante en el Luna Park en 2015, año del centenario del Genocidio.

"La muestra permite ver una lucha aún infructuosa del pueblo armenio, para que Turquía reconozca los crímenes de lesa humanidad y la violación de los derechos humanos que afectaron a un millón y medio de armenios", describió Gustavo Hovakimian, referente de la Colecti-

vidad Armenia Región Capital, mencionando que la muestra fue declarada de Interés Legislativo por la Cámara de Diputados de la provincia.

Además de Hovakimian, del acto inaugural participaron como oradores el diputado provincial Claudio Frangul, el vicepresidente de la FAC y director de Asuntos Institucionales del Centro Armenio, Juan Sarrafian, y el secretario de esta última institución, Leonardo Aram Karaguezian.

Auspiciado por la Embajada Armenia en la República Argentina, el evento contó también con la presencia del Archimandrita Aren Shahinian, de la Iglesia Apostólica Armenia, quien bendijo la muestra.

Además, se escuchó el audio de un poema de María Hovakimian y se entregaron distinciones al Dr. Nicolás Herrera, al diputado Frangul y a los se-

nadores provinciales Juan Pablo Allan, Marcelo Daletto y Walter Lanaro.

Finalmente, los presentes disfrutaron de una presentación del conjunto de danzas Arakatz y compartieron un Vino de Honor.

DE INTERÉS LEGISLATIVO

En los considerandos del proyecto por el que la muestra fue declarada de Interés Legislativo se pone el acento en que los registros que se presentan 'dan cuenta de la barbarie padecida por el pueblo armenio en manos del Estado Turco Otomano, que provocó un millón y medio de víctimas'.

"Con el pretexto de trasladar a los armenios desde las zonas de combate en el frente de guerra hacia lugares más seguros, acusados de cooperar

con el enemigo y de que estaban en una inminente rebelión, se produjo la deportación de las poblaciones de origen armenio con destino final a los desiertos de Siria y Mesopotamia", se apunta a través del proyecto, recordando que en aquella marcha, mujeres, ancianos y niños fueron expuestos a los ataques de las bandas de la Organización Especial (un grupo paramilitar formado por criminales convictos a los se les ofreció la oportunidad de redimirse si servían al estado turco) y muchas mujeres y niñas fueron raptadas para ser vendidas como esclavas.

Cabe recordar que la Argentina reconoció el Genocidio del Pueblo Armenio a través de una declaración firmada por el presidente Raúl Alfonsín el 1° de septiembre de 1987 y la Ley 26.199, votada por unanimidad en 2007 en



el Congreso y promulgada por el entonces presidente Néstor Kirchner.

En la provincia de Buenos Aires, la Ley Provincial 13.478 (con texto actualizado

a través de la Ley 14.496) instituye el día 24 de abril de cada año como "Día de Solidaridad en Conmemoración del Genocidio del Pueblo Armenio".



Nemunas trabajará en conjunto con comisión de la UNLP

Directivos de la Sociedad Litwana Nemunas se reunieron con integrantes de la Comisión de Diversidad Cultural del Consejo Consultivo de Asociaciones Civiles de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) con el objetivo de articular acciones y

delinear una agenda de trabajo conjunto.

Del encuentro participaron el prosecretario de Relaciones Institucionales de la UNLP, Alfredo Brunetti y la asesora en Asuntos Religiosos de Madinter Argentina, Adriana A. Di Cami-

llo. Por Nemunas, dijeron presente su presidente Alfredo Dulke y el miembro de comisión directiva y representante de Sudamérica en la comisión del Parlamento de la Comunidad Litwana Mundial (PLB), Juan Ignacio Fourment Kalvelis.



Taberna griega

Para el sábado 22 de abril está programada una nueva taberna griega organizada por la Colectividad Helénica y Platón. El encuentro tendrá lugar en la sede de 8 y 164 y contará con comidas típicas y show en vivo de danzas tradicionales. La reserva de tarjetas puede realizarse a través de WhatsApp al (221) 544-1619.



PROFESIONALES

Estudio Jurídico
Dr. Marziflak Claudio M. - Dra. Verón Rosa M.
ABOGADOS
Sucesiones
Familia
Accidentes tránsito
Despidos
SOLICITAR TURNO
15 618 4796 / 15 434 6996

Dra. Carla Camilletti
ABOGADA
Sucesiones - Laboral
Divorcios - Alimentos
Jubilaciones - Reajustes
Atención presencial
en Berisso y La Plata
Solicitar turnos
221 522 0648

MONTE
ARQUITECTURA + CONSTRUCCIÓN
Proyecto | Dirección
Ejecución
221 569 9602
Monte Arquitectura

Juan C. Ambalek
CONTADOR PUBLICO
Asesoramiento a empresas,
comercios y profesionales.
Impuestos, sueldos, contabilidad.
E-mail: jcambalek@gmail.com
165 N° 1113 Berisso
Tel. 461-2326
56 N° 1562 La Plata

Para publicar en la
Guía de Profesionales
llamá al 461 2621

RECUPERACIÓN CAPITAL
CALVICIE - CAÍDA DE CABELLO - CASPA
MASAJES CAPILARES CONSULTA S/C
De Lunes a Sábados - de 7 a 21:30hs
MONTEVIDEO N° 1585 E/17 Y 18 BSSO

CONTADORES

GRACIELA DI CROCE
MIGUEL BYRNES
Estudio Contable Impositivo
Impuestos / Auditorías
164 N° 1394 e/ 15 y 16 - Tel.: 461-3831
E-mail: estudiobyd@yahoo.com.ar

REHABILITACIÓN POR EL EJERCICIO
PARKINSON
A.C.V.
ESCLEROSIS MÚLTIPLE
Profesor Martín Casali
Especialista en rehabilitación y gerontología
celular 15 554 0288

ESTUDIO JURÍDICO
PREVISIONAL E INTEGRAL
Santilli / Clauser y Asociados
40 años de experiencia nos avalan
Consulte con especialistas
ASESORESE
JUBILESE CON NUEVA MORATORIA
SUCESIONES - DIVORCIOS - CONTRATOS -
REAJUSTES Y PENSIONES
Tels. 464-7837 Cels. 221 639 0650 / 613 5007
10 #3789 e/159 y 160 E-mail santillimonica@hotmail.com

LUEGO DE CAER DERROTADO ANTE ITUZAINGÓ

Villa San Carlos buscará recomponerse ante Merlo

Aquel Villa San Carlos que había desparramado fútbol y goles en la fecha previa pegó el faltazo el viernes de la semana pasada en el coqueto estadio Carlos Sacca, cayendo por 1 a 0 ante Ituzaingó, que casi todo el tiempo estuvo en control del partido.

Para el cotejo que abrió la fecha 9 del Apertura de la Primera B, Leandro Martini no pudo contar con Alejandro Lugones, quien se resintió en la entrada en calor producto de un golpe que arrastraba de días anteriores.

Desde el vamos, fue el local el que mostró vocación de triunfo. Sin embargo, la primera etapa terminó en cero y recién a los 9 del segundo tiempo se movió el tanteador para marcar la diferencia que sería definitiva.

El gol llegó cuando el 'platinado' delantero Piersigilli desvió en el corazón del área el centro que luego de un gran desborde envió Maza desde la izquierda. Un minuto antes, Lucas Licht había probado con un gran remate desde la mitad del campo que se fue por nada mientras el arquero del Verde retrocedía con desesperación, exhibiendo una volada que lo dejó contra el fondo de la red.

Pese a su anodino desempeño, ya en desventaja el Celeste tendría sus chances. La primera entre las más claras la tuvo a los 18 de la segunda etapa Simón Buscaglia, quien definió afuera tras quedar sorpresivamente mano a mano ante Figueroa. Las otras dos llegaron en los minutos finales, cuando los de Berisso se transformaron en el equipo que venían siendo en fechas previas. Lo tuvo Così a los

45 en una inmejorable posición y también un minuto más tarde, con un cabezazo casi desde el límite frontal del área que pegó en el palo.

La tardía reacción no alcanzó y la Villa sufrió su segunda derrota en el torneo, en el que

también cuenta dos victorias y cinco empates. Del Oeste volvieron con amarilla Lucas Licht, Matías Valenti y Alexis Alegre.

Ahora es turno de recibir a Deportivo Merlo, en un partido inicialmente programado para el domingo a las 15:30.



LA SÍNTESIS

Ituzaingó 1

Tomas Figueroa, Brian Medina, Rodrigo Sosa, Maximiliano Paredes, Pablo Desposito, Alejo Politano, Jonathan Maza, Fernando Gutierrez, Santiago Persigilli, Rodrigo Soria, Alcides Miranda Moreira. DT: Walter Fiori

Villa San Carlos 0

Manuel Peralta Salinas, Ignacio Orona, Lucas Licht, Luciano Machin, Ángel Acosta, Matías Valenti, Francisco Cairo, Matías Sproat, Emanuel Zagert, Alexis Alegre, Matías Linas. DT: Leandro Martini

Gol: 9' ST Santiago Piersigilli (I)

Cambios: 52' Simón Buscaglia por Cairo (VSC), 57' Julián Così por Linas (VSC), 61' Axel Paiva por Machin (VSC), 69' Juan Cruz Iglesias por Rodrigo Soria (I), 69' Manuel Falón por Maza (I), 73' Martín Palisi por Piersigilli (I), 77' Bruno Volpi por Miranda Moreira (I).

Árbitro: Kevin Alegre

Se presentó la nueva temporada de la Liga Amistad

Sorteado el fixture, se pone en marcha este fin de semana el torneo masculino de mayores. Empezarán luego juveniles y el femenino, que aún tiene pendiente la definición de la Copa de Verano.



En el marco de un encuentro con una nutrida asistencia que se llevó adelante el lunes por la noche en la sede del club Villa Argüello, la Liga Amistad de fútbol lanzó su temporada 2023. A las autoridades de la Liga se sumaron en la oportunidad el intendente berissense Fabián Cagliardi, el director de Deportes de Berisso, Sebastián Acevedo, y el presidente de la Filial La Plata de la Asociación de Clubes de Barrio, Rafael Irigoiti.

Durante la velada, que culminó con una cena de camaradería, se brindó información de las características que tendrá este año la competencia, que en el caso del fútbol masculino de mayores, como rasgo principal, incorporará una categoría de ascenso.

Según se informó, la denominada Primera A estará conformada por diez clubes y la categoría Ascenso por nueve. En el caso de Juveniles, serán 11 los equipos que parti-

ciparán de torneos únicos en cuarta, quinta y sexta, mientras que en el fútbol femenino, los clubes participantes del Apertura serán diecisiete. Los torneos empezarán el domingo 16 (masculino mayores), el sábado 22 (juveniles) y el sábado 29 (femenino).

Por la primera fecha del torneo masculino de mayores, los partidos que se disputarán en lo que hace a Primera A serán Pettrossi vs. Dep. Académico; Villa María vs. Zona Nacional; Barrio Obrero vs. Juventud Unida; Club de Amigos vs. Villa Progreso y Justicia Social vs. Santa Cruz.

Por la categoría Ascenso jugarán Barrio Progreso vs. Villa Alba; Gutiérrez vs. Villa Paula; Villa Albino vs. San José; Santa Teresita vs. El Carmen City y quedará libre Atlético Paraguayo.

COPA FEMENINA DE VERANO

En estos días se definirá la Copa de Verano del fútbol femenino de la Liga Amistad. Los cruces de semifinales serán Santa Teresita - Club de Amigos y El Carmen City - Santa Cruz, con día y cancha todavía por definirse al cierre de esta edición.

Estrella espera a La Plata FC

Por la cuarta fecha del Apertura de la Liga Amateur Platense, Estrella de Berisso recibirá este domingo desde las 15:30 a La Plata FC. Será la vuelta del fútbol de la Liga,

luego de los feriados por la conmemoración de Semana Santa y Pascua. Cabe mencionar que el elenco berissense marcha puntero junto a Peñarol Infantil y Asociación Coronel

Brandsen con siete unidades. En la fecha 3, disputada hace dos fines de semana, la Cebra le ganó por 2 a 0 a Unidos de Olmos, con goles de Federico Ocampo.





1. EMPLEO
2. SEGURIDAD
3. CIUDAD VERDE
4. EDUCACION





CLINICA MOSCONI

Cooperativa de Trabajo de la Salud Ltda.

Calle 8 N° 3410 Berisso

TELEFONOS: 461-1898
461-7765

para turnos:

TURNOS GENERALES: 221 679-0114

TURNOS PEDRIATRÍA: 221 565-8726

TURNOS IMÁGENES: 221 602-6051

CONVOCATORIA A ELECCIONES PERIODO 2023-2027

CONVOCASE para los días 14, 15 y 16 de junio de 2023, en el horario de 09:00 a 17:00 hs. a los profesionales médicos matriculados hasta el 28 de abril del año en curso en el partido de LA PLATA y para el 16 de junio de 2023, en los partidos de BERISSO, SAN VICENTE Y PUNTA INDIÓ, que figuren en los padrones aprobados por la Junta Electoral, a efectos de elegir cuarenta y dos (42) Consejeros Titulares y cuarenta y dos (42) Consejeros Suplentes por el partido de La Plata, tres (3) Consejeros Titulares y tres (3) Consejeros Suplentes por el partido de Berisso, un (1) Consejero Titular y un (1) Consejero Suplente por el partido de San Vicente y un (1) Consejero Titular y un (1) Consejero Suplente por el partido de Punta Indio.-

Las listas deberán ser presentadas en la sede del Colegio (Calle 51 N° 723 - La Plata), ante la Junta Electoral para su oficialización hasta las 13.00 hs del día 24 de mayo de 2023. Los días de reuniones de la Junta Electoral serán los martes y viernes de 14.00 a 16.00 hs. (conf. artículo 10° del Reglamento de Elecciones de los Colegios de Distrito).-

Todo colegiado hábil que omita cumplir con la obligación de votar sin causa justificada, será pasible de la multa que establece el artículo 22° del Decreto-Ley 5413/58.-

POR EL CONSEJO DIRECTIVO - COLEGIO DE MEDICOS DISTRITO I - Dres.: Jorge A. Mazzone-Presidente, Julio C. Moreno-Secretario General, Hugo M. Ghiani -Tesorero.

Se viene la cuarta fecha del torneo de LAFIR

Se disputará este fin de semana la cuarta fecha del torneo de LAFIR conforme al siguiente fixture: Saladero vs. Villa Paula; Monasterio vs.

Villa Albino; Trabajadores vs. Filial Lauri; Villa Zula vs. Villa España; Pettirossi vs. Nueva V. Argüello; Def. Punta Lara vs. CDRVA; Racing Ba-

vio vs. Gimnasta; Punta Lara vs. Santiagueños; El Ciclón vs. Santa Teresita; Canal Oeste vs. Estrella; libre: Universitario.

va Villa Argüello con 38 puntos, seguido por Monasterio como escolta con 37. Un poco más atrás aparecen Deportivo Gimnasta con 34, El Ciclón con 29 y Villa Albino y Villa Zula con 26.

Equipos	3ª Fecha LAFIR 2023							General
	Categoría							
	2016	2015	2014	2010	2013	2012	2011	
Santa Teresita	2	0	4	0	8	0	6	8
Canal Oeste	0	2	0	1	0	1	3	6
Santiagueños	0	3	1	2	1	0	0	4
El Ciclón	2	0	6	1	2	6	3	10
Dep. Gimnasta	4	2	5	8	8	0	2	12
Punta Lara	0	1	0	0	0	3	1	2
C.D.R.V.A.	0	2	1	1	1	3	0	0
Racing Bavio	2	8	8	3	2	6	3	14
Nueva V. Arguello	7	4	4	4	3	1	1	12
Def. Punta Lara	0	0	0	1	1	1	1	2
Villa España	3	3	4	5	1	8	3	12
Pettirossi	1	0	1	2	2	0	0	2
Filial Lauri	0	0	0	3	2	0	2	7
Villa Zula	4	1	0	1	0	1	1	7
Villa Albino	2	1	4	1	7	5	4	12
Trabajadores	0	0	1	3	1	0	0	2
Villa Paula	0	0	0	2	0	1	0	1
Monasterio	8	8	8	2	6	3	1	13
Universitario	4	4	4	0	4	1	3	12
Saladero	0	0	1	0	0	1	0	2
Estrella	LIBRE							

En la tercera fecha, que se desarrolló el pasado sábado, las mejores performances en lo que hace al desempeño general fueron de Racing de Bavio, que se alzó con victorias en los partidos de las siete categorías ante CDRVA, y Monasterio, que ganó 6 y empató 1 ante Villa Paula.

Con los resultados del pasado fin de semana, en la tabla general marcha al frente Nueva

FEMENINO

Por el lado del torneo femenino, el pasado fin de semana se jugó en cancha de Pettirossi la segunda fecha de la primera ronda, arrojando los siguientes resultados: Villa Progreso 2 - Santa Teresita 0; Villa España Rojo 2 - La Ri-



Categoría 2017 de Estrella

bera 2; 9 de Julio 0 - Pettirossi 0; Cambaceres 5 - CDR Villa Argüello 0; Def. Punta Lara 3 - Nueva V. Argüello A 0; Villa España Negro 1 - Pettirossi B 2; Nueva V. Argüello B 0 - Victoria F 7.

trabajó por y para los pibes. Enviamos un fuerte abrazo a su familia y nuestras condolencias y elevamos el deseo de que nuestro querido amigo descanse en paz", expusieron referentes de LAFIR.

UNA GRAN PÉRDIDA

Directivos y allegados a la Comisión Directiva de LAFIR hicieron público su pesar por el fallecimiento de su vicepresidente en ejercicio, Edgardo Greco, históricamente dirigente del club Trabajadores de la Carne que fuera parte del núcleo de personas que trabajó intensamente para la fundación de la Liga.

"Hasta sus últimos días



Categoría 2017 de Filial Lauri

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
MEMORIA Y BALANCE EJERCICIO
01/01/2022 AL 31/12/2022

La Comisión Directiva de la Unión de Educadora Berissense (U:E:B.E). Inscripción Gremial N°815, adherida a la Federación de Educadores Bonaerenses (FEB) con domicilio en la calle 167 N° 1277 de esta ciudad de Berisso, CONVOCA a sus afiliados a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA el día 30 de Junio de 2023 a las 17 hs en su sede, para tratar el siguiente.

ORDEN DEL DIA:

1. Apertura de la Asamblea.
2. Designación de Presidente y Secretario de la Asamblea.
3. Designación de 2(dos) Afiliados para refrendar el Acta del día.
4. Lectura y consideración del Acta de la Asamblea anterior.
5. Aprobación del Acta.
6. Lectura y consideración de la Memoria y Balance del Ejercicio periodo 01/01/2022 al 31/12/2022.
7. Informe de la Comisión Revisora y Fiscalizadora.
8. Discusión sobre los Informes.
9. Aprobación.
10. Cierre de la Asamblea.

U.E.B.E
Unión de Educadores Berissenses
Adherida a la FEB y a la CEA
Comisión Directiva

FEREC ADRIANA
Secretaria Administrativa

MALVESTITI NADIA
Secretaria General

JORGE METZ
2023

honestidad,
experiencia
y pasión
pro BERISSO

EL MUNDO DE BERISSO

(221) 461 2621
(221) 314 4927

FLETES RUBEN

221 411 2159
461-5997



INMUEBLES

DANIEL ANTONUCCI ROGGERO PROPIEDADES
Montevideo #3816 e/38 y 39
462 0093

Whatsapp 221 300 5000
Horario de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 hs

ALQUILERES

* Alquilo, 30 y 168, amplio galpón, más casa, ideal autoservicio.

* 23 y 173, amplio galpón con oficinas. Alquilo Vendo.

* Barrio Las Ranas. Quinta. Alquilo hermosa casa. 40x50. Pileta de natación. Arboleda. Consulte VENTAS

* URGENTE VENDO 2 Excelentes propiedades en Barrio J. B. Justo.
* ULTIMOS 2 LOTE, Montevideo y 71, todos los servicios, posibilidad de financiación.

* La Plata, barrio jardín, 85 y 120, amplia casa, 3 dormitorios, cochera, garage doble, quincho de 10x5

* 162 (N) y 17 duplex, 2 dormitorios, cochera, oportunidad.

* Río de Janeiro y 153, oportunidad, casa 2 dormitorios, dependencias U\$S 60.000

* Montevideo 28 y 29, amplia casa, más local.

* 17 y 156 (N), 3 dormitorios, garage.

* 35 y 177, lote 15x30, 2 casas U\$S 38.000

* Excelente casa, 5 dormitorios, 3 baños, quincho, parque en 9 y 151.

* Casita, oportunidad inversores, sobre lote de 10x37,26 y 164.

* Lotes varias medidas 42 y 172

* Montevideo 26 y 27, oportunidad 900 mts2 Lote

* Empresa vende 1/2 H, cubiertos 2.500 mts2, galpón 20x50, ex-carpintería, oficinas, vestuarios, dependencias, planta, gas industrial.

* Montevideo y 22, esquina, 600 mts2, ideal bancos.

* Montevideo 40 y 41, 2 propiedades, amplio lote.

* Los talas, 94 y Montevideo Finca los tero, Distintas medidas.

* Barrio J.B. Justo, varios duplex, financiación.

* Venta en block Montevideo 47 y 48, 2 locales con departamentos, real oportunidad

* Altos de los talas, 81 y 174, excelente propiedad con pileta, 4 dormitorios.

* Vendo en la Lucila del mar. 6Dptos en Block, A metros de la playa. Real oportunidad. Consulte

* Barrio Las ranas. Hermoso lote de 40x50. gran arboleda. Consulte.

PARTICULARES

* Vendo casa, 30 e/164 y 165 Bso. Terreno 10 x 23, 2 habitaciones, cocinacomerdor, baño, todos los servicios. Tel 2213145010. Escritura en mano.

* Vendo terreno de 20x42,50 con tinglado de 10x20. Apto para depósito, zona parque industrial Berisso 2216199698 o al 2215071845.

* Dueña vende: 18 esquina 169 importante vivienda, terreno 225 mts2 cub 200mts2. 3 dormitorios, 2 baños, 2 salas, 2 cocheras. Ingreso 3 automotores. Todo a nuevo. Detalles de categoría. Apto otros destinos. Escrituración inmediata. Consultas: 221 618 1536 después de las 14.

* Vendo Parcela Parque Campanario, Jardín de Paz. Excelente ubicación. 221 300 5000.

* Por ausentarme vendo dpto. en Mar del Plata, 3 ambientes. Planta baja a la calle sin expensas. Apto préstamo bancario, zona San Juan y Alberti. USD 58.000. 221 649 2732 y 457 4521.

VARIOS

* Tendederos, venta, reparación, cableado, traslados, instalaciones. 66 y 122 bis. Tel 482 2585.

WhatsApp 221 463 3019 o lacasadeltendedero@hotmail.com.ar

* Vendo Carpintería de Aluminio en La Plata. 221 559 8227.

* Vendo Lancha VIRGEN MARINE 430. Motor 15HP, marca Mariner (japoneses). Matrícula la día - modelo 2015 única mano. 221 592 9010.

OFRECIDOS

* Se ofrece señora para cuidado de niños, limpieza y comercio. Soledad 221 562 4609.

* Se ofrece señora para cuidado de

niños, limpieza y atención al cliente. Cintia. 221 592 9625.

* Se ofrece señora para limpieza y cuidado de niños o abuelo. Valeria. 462 0504

* Se ofrece señora para cuidar enfermo por la noche y limpieza. Andrea. 221 498 7693.

* Se ofrece Sra con cama para cuidar abuelos y otras tareas. Karen 221 6759175 (solo whatsapp)

* Se ofrece Sra para limpieza. Paola 221 4191380

* Se ofrece Sra para limpieza y cuidado de personas mayores. Viviana. 221 6151261 o 221 6552518.

* Me ofrezco para cuidado de chicos y abuelos. Llamar o enviar mensaje al 221 319-3147. Yohana.

* Me ofrezco para tareas de limpieza, como ayudante de cocina y para cuidados de personas mayores. Llamar al 221-589-7559 Sandra
* Se ofrece Sra para cuidado de personas mayores. María Ester. 221 476-2964

MASCOTAS

* Doy gatitos en adopción responsable. Diana 221 4760388

VENDO PUENTE DE HIERRO
Largo 12 mts
Ancho 2,50 mts
SOPORTA 40 TONELADAS
Permutaría
Cel: 221 568 4947

GUSTAVO TEMPESTA

INMOBILIARIA COL. 6774

Compra, Ventas, Permutas
Alquileres, Tasaciones,
Asesoramiento

ALQUILERES: Genova y 153 monoambiente, consulte / Barrio JBJ casa, parque, garage cubierto, cocina-comedor, living, 3 dormitorios, baño.

VENTAS: JBJ Casa, parque, garage cubierto, coc/com, living, 3 dormitorios, baño (se acepta financiación) / Mont y 34 Monoblock, 2 dorm, coc/com, baño, consulte. Barrio Bco. Pcia. parque, gge pasante, quincho, living, cocina, 2 dorm, galería / Casa 173 y 25 lote de 10x40 a reciclar / Casa Ensenada en Saavedra y Sidoti, 2 dorm, cocina, living, quincho, fondo, parrilla, pileta + monoambiente al frente y parque / Barrio Bco Pcia, parque fondo 3 dorm, living, coc/com, más 1 dorm en planta alta con baño, gge, varios autos / Barrio JBJ asa 3 dorm, coc/com, living, gge, patio, fondo y parque / Casa 171 e/ 44 y 45 lote 15x41 cerco perimetral, fondo pileta, gge cubierto pasante más comedor diario, cocina, 1 dormitorio, baño PA 2 dorm, baño completo / Vendo DPTO en Montevideo y 33, 2 dormitorios, con comedor, living, 2º piso por escalera, monobloc / Esq. Juan Maria Jeréz 692, lote 19 x 12 Ensenada.

Horario de Atención: de Lunes a Viernes de 9 a 12 y de 17 a 19.30 hs.
www.inmobiliariagustavotempesta.com.ar
Montevideo esquina 28 Teléfono: 461 4257

El mejor precio y calidad, siempre

Tarjetas de crédito

Créditos

CASA BULUS

de Daniel O. Bulus

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN
CAL / ARENA / CEMENTO / ABERTURAS EN GENERAL

CASA CENTRAL 17 N° 3286 (esquina 156 N) SUCURSAL Montevideo casi 18 / Tel: 464 6706
Lunes a viernes 8:00 a 16:00 / Sábados 7:00 a 13:00 de 9:00 a 13:00 y 16:00 a 20:00

461 2940 / 464 2687 / 464 3714 / 221 360 2656 / 221 431 6218

TURNOS DE FARMACIAS

HASTA LAS 9:00 HS. RIGEN LAS GUARDIAS DEL DIA ANTERIOR

13 jueves GALLO 8 esquina 155 - Tel: 464 4010
ROTER Montevideo entre 29 y 30 - Tel: 461 3800
JUAN 122 y 90

14 viernes POLSKA 12 y 161 - Tel: 461 1498
CAMPERI Montevideo esquina 21 - Tel: 461 1983

15 sábado KOWALEWSKI Palo Blanco N° 540 - Tel: 461 3288
RUCHETTA Montevideo entre 7 y 8 - Tel: 461 3853
GORRY 14 esquina 162

16 domingo CATTONI 14 esquina 159
RAWSON Montevideo entre 8 y 9 - Tel: 461 1418

17 lunes PRIOLO 11 esquina 163 - Tel: 461 1244
VILLA ZULA Montevideo entre 37 y 38 - Tel: 462 0959

18 martes D'ITRI 23 entre 164 y 165
MICHETTI 12 entre 165 y 166 - Tel: 461 3610

19 miércoles BERISSO 11 entre 152 N y 153 - Tel: 461 3463
ABDUL HADI 26 entre 169 y 170
PENACCA Génova 4211 e/164 y 165 - Tel: 461 2159

En los turnos se dispensan solamente medicamentos de urgencia
Consulte los turnos de farmacias en www.semanarioelmundo.com.ar

LUBRICENTRO LEO

LUBRICANTES Y FILTROS - TODAS LAS MARCAS

171 esquina 19 ☎ (0221)15 544 7842

Propiedades Aguirre Col.6774

Responsabilidad y experiencia en administración de propiedades
Tasaciones | Ventas | Alquileres

Lunes a viernes de 10 a 16 hs
14 N° 4480 / Tel: 461-4087 / www.aguirrepropiedades.com.ar
aguirrepropiedadesberisso@gmail.com

Casa Pantillo
desde 1962 a sus pies

ZAPATERIA ZAPATILLERIA MARROQUINERIA

MIERCOLES Y JUEVES DE ABRIL 30% DE DESCUENTO CON Cuenta DNI

9,30 a 13hs * 16,30 a 19,30hs de Lunes a Sábados

Tarjeta de crédito y débito
Calle 11 (Guayaquil) N°3744 e/159 y 160
Tel: 461-1462 - Berisso

VISA mercado pago CABAL mastercard

Urtasun Propiedades
Matrícula 7058 (ex Estudio Integral Berisso)
Montevideo 1624 | 221 618 6994 / Lunes a viernes de 14:00 a 17:00hs

VENTA | ALQUILER | ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES

Vendo importante local céntrico 350 m2 aprox., sobre Montevideo
| Vendo casa quinta en Los Talas s/lote 20x70, c/ piscina, quincho, etc. | Vendo casa zona 164 y 28, 2 dorm, e/auto, 12x48m. | Alquilo 164 y 28 casa, 2 dorm., e/auto, patio | Vendo calle 30 y 173 casa con local al frente | Alquilo local 171 y 23, en esquina | Alquilo cuadra panadería en calle 18 y 169 | Vendo casa a reciclar zona 8 y 147 | Alquilo casa 28 y 164, 2 dorm, patio | Vendo 150 e/ 11 y 12, casa a reciclar | Alquilo Monoambiente, en Montevideo y 36 | Alquilo Local 4x12m. Montevideo e/8 y 9

Coordinar Entrevistas por WHATSAPP
NECESITAMOS PROPIEDADES PARA ALQUILAR POR PEDIDOS CONCRETOS

CIPOLLONE PROPIEDADES
La opción de los que eligen

VENTAS | ALQUILERES
TASACIONES
ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES

Horario de atención: LUNES a VIERNES de 10 a 16hs.
Encontrá tu propiedad en www.cipolloneprop.com.ar
164 N° 887 - Tel.: 461 2415 - cipollonepropiedades@gmail.com